

Los nicaragüenses eligen en las urnas a funcionarios municipales



Por María Josefina Arce.

Nicaragua se apresta para este domingo efectuar elecciones municipales, en las que serán elegidos seis mil 88 cargos públicos entre alcaldes, vicealcaldes, concejales y sus suplentes para conformar los consejos de cada uno de los 153 municipios del país.

El gubernamental Frente Sandinista de Liberación Nacional llega a estos nuevos comicios con una amplia aceptación entre el electorado nicaragüense. De acuerdo con una encuesta de Latinobarómetro, la gestión del gobierno encabezado por el presidente Daniel Ortega cuenta con la aprobación más alta de América Latina.

El sondeo reveló que el desempeño del ejecutivo nicaragüense alcanza un respaldo del 67 por ciento, para ubicarse así en el primer lugar a nivel regional, mientras que la confianza de los ciudadanos en el gobierno alcanza un porcentaje de 42 puntos, para lograr también en este acápite el primer lugar.

En opinión de los analistas este resultado muestra que en Nicaragua se gobierna por el bien del pueblo, lo que deberá incidir en las elecciones, en las que el Frente Sandinista aspira a aumentar el número de alcaldías ganadas en las elecciones de 2012, cuando obtuvo 134 de 153 posibles.

De hecho no es una sorpresa los resultados de la encuesta, realizada en 18 países de la región, pues son notables los avances del país centroamericano bajo el mandato de Ortega, que ha trabajado por la restitución de los derechos sociales, políticos, económicos y culturales de todo el pueblo nicaragüense.

Desde el 2009 Nicaragua fue declarada Territorio Libre de Analfabetismo por la UNESCO, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, al tiempo que la enseñanza es hoy gratuita para todos los ciudadanos.

El acceso a la salud es en la actualidad también posible para cualquier nicaragüense. Gracias a la voluntad política del gobierno y a las campañas de vacunación que realiza se han podido controlar determinadas enfermedades como el sarampión y la tos ferina.

Se han otorgado créditos y tierras a las familias que ahora tienen garantizado su subsistencia. Asimismo se han construido escuelas, hospitales, carreteras y viviendas, entre otras obras de carácter social.

Nicaragua es igualmente en estos momentos el país más seguro de Centroamérica, gracias a todos estos proyectos sociales desarrollados por el gobierno que han frenado la delincuencia y la violencia, al dar oportunidades de trabajo y estudio a cada uno de los ciudadanos.

En este ambiente de tranquilidad e incremento del bienestar de los pobladores se realizarán los comicios municipales, en los que participarán además del Frente Sandinista otras ocho organizaciones políticas como el Partido Liberal Constitucional y el Liberal Independiente.

Una misión de expertos se encuentra desde principios de la semana en la nación centroamericana para avalar los resultados del proceso.

De hecho los observadores se han reunido con representantes de los partidos políticos para conocer su sentir de cara a las elecciones municipales de Nicaragua y estarán presentes en el momento de la emisión del voto y su recuento, en una muestra de la voluntad del gobierno de garantizar la transparencia y legalidad de los comicios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/146476-los-nicaraguenses-eligen-en-las-urnas-a-funcionarios-municipales>



Radio Habana Cuba